

conné de vouloir passer aux Etats-Unis par la voie de St. Hyacinthe, pour porter des nouvelles aux insurgés qui s'y étaient sauvés. On me ramena à Montréal, et on me logea à l'hôtel de la reine, où les premiers hommes du pays m'avaient précédé, et où je me trouvai en très bonne compagnie. J'avais passé le 1er janvier 1837 à Stellenbosk, colonie du Cap de Bonne Espérance, Afrique Méridionale, je passai le 1er janvier 1838 dans la prison de Montréal, ma ville natale. Après avoir subi deux mois d'emprisonnement, je fus examiné, et comme on ne trouva rien contre moi, on mit en liberté.

*me/*

*^*

*FINIS.*

